

Ferías y Fiestas

El transcurrir del tiempo, los años que pasan, hacen cambiar las cosas y ojalá siempre fueran para mejor. Hasta hace unos años el recinto de la feria era la Plaza principal del pueblo, sus calles adyacentes y junto a nuestras dos Parroquias: los columpios, los caballitos, las barcas...y otras atracciones y entretenimientos que hacían las delicias de los pequeños y grandes, particularmente de los primeros.

" Madre ", decíamos alegres y contentos al llegar a nuestra casa después de haber visto amontonadas las tablas que se usarían para construir las casetas en la Plaza, dándolo como noticia gozosa y ya no dejábamos la ida por la venida y de la Plaza a Santa María y San Pedro nos pasábamos horas viendo como se montaba todo lo que constituía la Feria.

Para los jóvenes novios eran las fechas en las que se cruzaban los regalos, él a ella la caja de peines o alguna joyita, ella a él la cartera o bolsillo, la " petaca " o el reloj.

Se compraban cosas para el futuro hogar, vajillas, cristalerías y otros. Se estrenaban los vestidos, trajes y zapatos.

Seis funciones de teatro por las mejores compañías y los bailes de Casino de la Armonía y el Circulo Obrero y las sesiones de cine al aire libre.

Paseos para arriba y para abajo y sesiones de miradas a los puestos de la Feria y preguntar lo que costaba esto o aquello que nos llamaba más la atención, para ver si estaba a nuestro alcance adquirirlo.

Ahora, casi todo ha cambiado, la feria está en otro sitio, hay Reinas y Damas, desfile de Carrozas, cena de gala, gigantes y cabezudos, toros, concursos, iluminación especial y otra forma de vivir la feria que más que feria son fiestas y con otro tono de cultura.

Hay algo que destaca de forma singular y es el día dedicado a nuestra Madre y Patrona la Virgen de las Cruces a la que le antecede la novena y el primero de septiembre la Celebración Eucarística, ofrendas, procesión y fuegos artificiales y Ella bendice a su pueblo y quiere que sus hijos la honren con sus buenas conductas y sana alegría.

Así era y así es la Feria y Fiestas de mi pueblo.

MANUEL MARTIN DE BERNARDO